



十人十色



12月



令和7年度
第5学年便り
第9号

♪2学期まとめの月です♪

今週の水曜日は、持久走記録会、親子学び教室、学級懇談会と大変お世話になりました。また、学校教育祭でも全校合唱があり、子どもたちの頑張りを見ていただく機会があり、充実した11月になったと感じています。

さて、早いもので2025年も残り1か月となりました。1年の締めくくりとしてふさわしい1か月になるよう、学習でも生活でも、より一層気を引き締めて過ごせるように声掛けをしていきます。計算ドリルや漢字スキルをはじめ、やり残しがないようにし、すっきりとした気持ちで冬休みを迎えるよう、ご家庭でもご協力のほど、よろしくお願ひします。

♪お知らせとお願い♪

☆かぜの予防をしましょう！

だんだん寒くなり、体調を崩しがちな子も出てきました。休み時間や体育の後、手洗いうがいをしっかりと行い、かぜをひかないように呼び掛けています。ご家庭でも、かぜの予防のため、手洗いうがいの励行をお願いいたします。

☆4・5年生校外学習 11月14日（金）

先月の14日（金）に校外学習で、金谷ホテル歴史館と日光東照宮に行きました。そのときの写真で紹介します。



【日光に向けて、さあ出発♪】



【見学前のお昼ごはん みんな嬉しそうでした】



【いざ、金谷ホテル歴史館へ！】



【歴史館はまるで忍者屋敷】



【日光東照宮は混んでいて、歩くのも一苦労・・・！】



☆終業式・冬休みの過ごし方について

25日（木）の終業式は特別日課の3時間（11：30下校）で、給食は出ません。よろしくお願ひします。
また、冬休み中も健康に過ごせるよう「冬休みの過ごし方」を今月末に配付させていただきます。ご確認よろしくお願ひします。